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Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte reuniram-se na 2 

Secretaria Municipal de Educação do município de Capanema, as treze horas e 3 

trinta minutos, a Secretária de Educação Zaida Teresinha Parabocz juntamente com 4 

os motoristas do transporte escolar para um melhor entendimento de como será o 5 

ano de dois mil e vinte. A Secretária de Educação Zaida iniciou agradecendo a 6 

presença de todos os presentes e realizando uma rápida apresentação de cada um. 7 

Ressaltou também a importância e a responsabilidade do motorista do transporte 8 

escolar e o agradecimento da colaboração de todos pelos trabalhos realizados nos 9 

anos anteriores. A secretária zaida falou sobre a importância de se ter todos os itens 10 

de segurança em dia e documentação e também sobre a reunião realizada junto 11 

com PRF do município de Planalto foi falado também para se fazer um melhor uso 12 

do grupo de whatsapp do transporte escolar. Foi reforçado também que o veículo 13 

do transporte escolar é de uso exclusivo para estudantes, e não é para fornecer 14 

carona para professores, funcionários e outras pessoas. Após conversas ficou 15 

acertado que os motoristas irão começar a circular normalmente como no ano 16 

anterior e qualquer dificuldade que surgir irão comunicar a Secretaria de Educação, 17 

a fim de sanar a dificuldade. Sem mais para o presente momento encerro está 18 

presente ata que segue assinada por mim José Carlos de Pontes Junior, auxiliar 19 

administrativo e demais presentes. José Carlos Pontes Junior, Adão dos Santos, 20 

Nivaldo Braum, Vilmar Kusniewski, Edanildo Costa de Lima, Nolir F Lopes, 21 

Aldacir Moreti, Sidiclei, Andre Luchesi, Adolfo Lopes, Alcemir Prestes, Nayana 22 

Trabach, Marcos A Borges, Dercio U Noll, Valmir Lorenz, Adilson Chicoski, 23 

Antoninho Luchesi, Evaldir Hindersmann, Marcelo Horst, Zaida Teresinha 24 

Parabocz.                                                              25 


